

## 強戸っこ

No. 2

令和3年4月14日

## 学校教育目標

勤勉で、正直に生き、感謝の心を持った、  
心豊かで健康な児童を育成する。



やさしく

かしこく

たくましく

## 入学おめでとうございます！

4月7日（水）に入学式がおこなわれました。  
ピカピカの新入生が、新たに強戸小学校の仲間  
として加わりました。大きなランドセルを背負っ  
た新入生の姿はとても明るく輝いていました。



## 学校長式辞

今年は桜の開花が早く、校庭の桜は満開の時期を過ぎましたが、色とりどりの草花が一年生の入学を祝福してくれています。本日入学式を迎えられた六十七名の一年生の皆さん、入学おめでとうございます。

強戸小学校へ入学した皆さんは、今日から次の三つのことをめざして勉強していきます。

それは、「やさしく、かしこく、たくましく」の三つです。

一つめの「やさしく」は、お友だちの気持ちを大切に、仲良く助け合うという意味です。お友だちにやさしい声をかけてあげてください。

二つめの「かしこく」は、「わからない、できない」ことが、「わかる、できる」ようになっていくことで、とても楽しいことです。みんなでたくさん勉強していきましょう。

三つめの「たくましく」は、心と体を元気にするという事です。そのためには、まず「早寝早起き朝ご飯」です。そしてたくさん運動もしましょう。少しぐらいのことではくじけない、たくましい心もつくりましょう。

一年生の皆さん、「やさしく、かしこく、たくましく」の三つを目指してぜひ頑張ってください。

保護者の皆様に申し上げます。お子様のご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。この強戸小学校は、今年で百四十八年を迎える、古い歴史のある学校です。今年是一年生から六年生まで全校で三百六十一名、全十六学級でスタートしました。

さて近年の自然災害や現在の新型コロナウイルスの問題など、不安や困難が私たちの前に立ちまはることがあります。しかし、大人の我々が協力して乗り越え、お子様たちの未来を守っていきましょう。

本日、一年生の姿を前にして心新たに大きな希望を感じます。次代を担うお子様のために本校職員一丸となって教育にあたって参ります。

結びになりますが、本日は開催規模縮小のため、ご臨席を賜ることができなかった強戸地区のご来賓の皆様、そして本日ご出席の保護者の皆様、さらに我々学校職員。この三者、地域・家庭・学校が手を携え、お子様の健やかな成長を目指していきたいと考えております。どうぞよろしく願いいたします。

本日入学した六十七名が「やさしく」「かしこく」「たくましく」成長することを願い、式辞といたします。

## 1年生への寄贈ありがとうございました！

毎年、地域や関係諸団体より新入生に対して、たくさんの寄贈をいただいています。本当にありがとうございます。大切に使用させていただきます。

○ランドセルカバー JA共済

○安全笛 日本マクドナルド株式会社

○交通安全傘 群馬県交通安全協会

○リーフレット「たいせつないのちとあんぜん」文部科学省

○黄色いワッペン みずほフィナンシャルグループ

○できるよねノート 群馬県信用金庫協会

○交通安全下敷き 群馬県自動車整備振興会

○防犯ブザー 太田市教育委員会

## 新6年生の作業



始業式・入学式の前日、4月6日（火）に新6年生が作業のために登校してくれました。新入生のために、下駄箱の清掃、1年生の教室のそうじと飾り付け、教科書の準備、入学式の会場となる体育館の清掃と準備などたくさんのことを手分けして行ってくれました。

## 新しい教室で

4月7日（水）に新年度がスタートしました。2年生から6年生は朝登校して、玄関に貼ってあるクラス分けの表を見て、新しい教室に入りました。その後、校庭で新しい先生を紹介する新任式があり、さらに1学期の始業式が行われました。学校長からは二つの合い言葉「早寝、早起き、朝ごはん、勉強、お手伝い」と「元気にあいさつ、明るい笑顔、みんななかよし、楽しい学校」の話などがありました。その後、学級担任の発表があり、新しく決まった担任の先生と教室へ行き、最初の学級活動が行われました。クラス替えもあり、みな少し緊張した面持ちで担任の先生の話に耳を傾けていました。新しい学級で充実した学習、充実した体験を積み重ね、「やさしく、かしこく、たくましく」育っていってくださることを願っています。

